

2014年度 日韓 鑑定評価協力会議の開催等について

平成 26 年 6 月 16 日
一般財団法人日本不動産研究所

日本不動産研究所は、平成 26 年 6 月 11 日（水）、業務提携関係にある韓国鑑定院（本社：大邱広域市東区）との定例会議である「日韓鑑定評価協力会議」（以下、本会議）に参加するため、韓国を訪問いたしました。

本会議は、韓国鑑定院との業務提携の一環として、2009 年以降、毎年相互訪問の形式で実施しています。2014 年の本会議は、韓国鑑定院本社が所在する大邱広域市で開催され、最近の両国の不動産市場動向や鑑定評価基準の改正の動きなどについて、活発な議論が行われました。

また、本会議終了後は、韓国の首都ソウル市へ移動し、韓国鑑定院・首都圏地域本部や社団法人韓国鑑定評価協会等の関係機関を表敬訪問し、K-IFRS（韓国版国際会計基準）に関連する韓国・鑑定評価業界の取り組みなどについて意見交換を行いました。

日本不動産研究所は、今後も海外の不動産評価・調査・研究機関等との交流や国際会議等を通して、不動産市場の国際化への取り組みに積極的に貢献していきます。



（写真前列左から：水戸部企画部長、福田理事長、ソ・ジョンデ院長、キム・ハッキュ常務理事）



一般財団法人
日本不動産研究所

1. 日韓鑑定評価協力会議と韓国鑑定院・首都圏地域本部表敬訪問



(韓国鑑定院本社会議室で開催された会議風景)



(福田理事長 (写真中央) の開催挨拶)



福田理事長 (左) とソ・ジョンデ院長 (右)



韓国鑑定院首都圏地域本部・表敬訪問 (写真前列左がキム本部長)

2. 社団法人 韓国鑑定評価協会・表敬訪問



(韓国鑑定評価協会・鑑定評価會館前)



(ソ・ドンギ会長 (左) と福田理事長)



一般財団法人
日本不動産研究所